

PAB-NEWS: Handyregelung

Borgholzhausen/Werther, 02.09.2025

Liebe Erziehungsberechtigte,

in der letzten Schulkonferenz des Schuljahres 2024/25 hat die Schulgemeinschaft der PAB eine neue Handyregelung beschlossen.



Seit diesem Schuljahr sind wir als Schule eine *Handyfreie Zone*. Erziehungsberechtigte, Lernende und Lehrkräfte haben dies vor allem deshalb gemeinsam entschieden, damit wieder mehr Ruhe in unseren schulischen Alltag einzieht – ohne die permanente Ablenkung, die ein Handy für die meisten Lernenden darstellt.

Unser Ziel war und ist es immer, neben der Freude am sozialen Miteinander jedem Kind vor allem den individuell besten Schulabschluss zu ermöglichen. Wir sind der festen Überzeugung und werden durch wissenschaftliche Studien darin bestärkt, dass konzentrierte Aufmerksamkeit im Unterricht zu besseren Lernleistungen führt.

Daher sammeln die Lehrkräfte zu Beginn des Unterrichts die Handys im *Handytresor* der Klasse ein und geben sie nach dem Unterricht wieder zurück. Die Handys werden während der Unterrichtszeit sicher untergebracht und können am Ende des Schultages wieder genutzt werden. **Wichtig:** Wenn Ihr Kind aus medizinischen Gründen, zum Beispiel bei Diabetes, im schulischen Alltag ein Handy benötigt, kann es dies selbstverständlich nutzen.



Das digitale Lernen ist auch ohne die Handys selbstverständlich weiterhin Teil des täglichen Unterrichts, jede*r Lernende nutzt dafür z.B. den von der Schule zur Verfügung gestellten Laptop.

Ihre Unterstützung ist uns wichtig: Bitte sprechen Sie mit Ihrer Tochter* Ihrem Sohn über die neue Handyregelung und die Vorteile, die diese Regelung für die Schulgemeinde bringt. Wir tun das derzeit ebenfalls häufig und werden nach dem ersten Halbjahr zusätzlich eine Evaluation durchführen, über deren Ergebnis wir Sie im Anschluss informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Das Schulleitungsteam